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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Digníssimo Prefeito Municipal Paulo Duarte, para reaver a área localizada na frente da Embrapa
Pantanal, uma vez que a mesma foi doada , e já se passaram mais de dois anos e nada foi feito neste local,
solicito que ali seja construído uma praça de esportes, para que os moradores do Bairro Nossa Senhora de
Fátima tenham uma área de lazer. JUSTIFICATIVA: ORAL.

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Julho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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